

# Sommerkino unterm Hexenturm

Bürgerstiftung lädt  
nach Rheinbach ein

**RHEINBACH.** Die Rheinbacher Bürgerstiftung „Wir für Rheinbach“ lädt zum 6. Sommerkino ein. Endlich heißt es wieder „Ton ab, Film läuft!“, im Innenhof der St. Martin Grundschule Bachstraße am Fuße des Hexenturms. Sechs unterschiedliche Filme an sechs Abenden, tolle Unterhaltung und das besondere Kinoerlebnis in Rheinbach auf einer sieben mal drei Meter großen Cinemascope-Leinwand.

Der Vorsitzende der Bürgerstiftung, Bürgermeister Ludger Banken, freut sich, dass die Zuschauer mit dem Besuch zugleich soziale Projekte für Jung und Alt fördern. Jeden Abend erleben die Gäste im Vorprogramm noch eine Live-Darbietung. Selbstverständlich gibt es Popcorn, Eiskonfekt und kalte Getränke. „Auch dieses Jahr heißt es wieder schnell zu sein, denn die Abende sind oft ausverkauft“, rät Stefan Raetz, der Kuratoriumsvorsitzende der Bürgerstiftung.

Der Einlass beginnt an allen Tagen um 19.30 Uhr. Der Filmstart ist um 21 Uhr. Eintrittskarten sind im Vorverkauf zum Preis von acht Euro in der Buchhandlung Kayser, dem Tui-Reisebüro im Raiffeisenhaus und im Himmeroder Hof erhältlich. Wer Karten für alle sechs Filme erwirbt, zahlt 40 Euro und hat somit einen Film frei. An der Abendkasse beträgt der Eintritt zehn Euro. *hpf*